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Einreicher: Frau Karola Andrae 

  Fraktion FDP/BV 
 
 
Betr.:  Anfrage der Abg. Karola Andrae, Fraktion FDP/BV, zum Nottekanal 

 
 
 
Sachverhalt: 
 
In der Presse war zu lesen, dass der Nottekanal im Bereich des Landkreises Teltow-Fläming 
durch weitere umfangreiche Naturschutzauflagen der kreiseigenen Naturschutzbehörde nicht 
saniert werden kann. Zusätzlich ist der Nottekanal noch unter Naturschutz gestellt worden. 
 
Der Nottekanal ist als eine Landeswasserstraße geführt. Seit fast 20 Jahren versuchen die 
Stadt Zossen und die Gemeinde Am Mellensee die Schiffbarmachung. Über Jahre wurde es 
verzögert mit der angeblichen niedrigen Zossener Wittlichbrücke. Nun gibt es seit Jahren 
schon die neue Brücke und nun hegt der Naturschutz arge Bedenken. 
 
Ich frage die Kreisverwaltung: 
 

1. Welche Gründe gibt es, den Nottekanal nicht sanieren zu lassen und die Sanierung 
weiter zu verzögern. 

2. Welche Gründe gab es, den Nottekanal unter Denkmalschutz zu stellen und wie soll 
er als saniertes Denkmal aussehen, so wie um 1890?  

3. Wenn das gewollt ist, dann sind alle Bäume rechts und links des Kanals von 
Mellensee bis Mittenwalde abzuholzen und die gesamte Uferböschung frei zu 
machen – und das passt zum Naturschutz? 

 
 
Luckenwalde, den 15.07.2010 
 
 
Karola Andrae 
Kreistagsabgeordnete 
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